

Köln Pilot für Smart Metering

[19.4.2011] Der kommunale Energieversorger in Köln wird 30.000 Privathaushalte mit einem intelligenten Zähler, einem so genannten Smart Meter, ausstatten.

In Köln soll noch in diesem Jahr ein Pilotprojekt starten, bei dem in 30.000 privaten Haushalten intelligente Zähler für Strom, Gas und Wasser, so genannte Smart Meter, installiert werden. Dies teilt der kommunale Energieversorger, die RheinEnergie AG, mit. Zusammen mit dem Software-Unternehmen SAP sollen so die betriebswirtschaftlichen Geschäftsprozesse optimiert werden. Die Installation der intelligenten Zähler soll im September beginnen und bis Ende 2011 abgeschlossen sein, zeitgleich sollen die Verbrauchszähler schrittweise in die IT-gestützten betriebswirtschaftlichen Prozesse des Unternehmens eingebunden werden. Durch die Automatisierung der Ausleseverfahren und des Geräte-Managements verspricht sich der Energieversorger unter anderem Kosteneinsparungen für das Unternehmen und die Verbraucher. (cs)

<http://www.rheinenergie.com>

Stichwörter: Köln, Smart Meter, Energieversorger

Quelle: www.kommune21.de